

Änderungsantrag zum Entwurf der Haushaltssatzung 2019

Die Diskussion um den Bau eines städtischen Kunstrasenplatzes, die Schließung der Freibäder und die zukünftige Nutzung des Hallenbades in Bezug zur Schließung der Freibäder hat gezeigt, dass die Stadt nicht über eine langfristige Planung der Sportstätten in Heinsberg verfügt.

Daher ist es notwendig dem Bürger, unseren Schülern, allen Sporttreibenden in Vereinen und außerhalb von Vereinen eine Sicherheit zu geben wie in den kommenden Jahren mit den Sportstätten der Stadt verfahren wird.

Ein Konzept für den Fortbestand, die Schließung oder die Neuerrichtung von Sportstätten halten wir daher für dringend erforderlich.

Über die Ausrichtung dieses Konzepts mit einer Planungszeit von 10, 15 oder 20 Jahren kann innerhalb des Sportausschusses der Stadt oder dem Rat noch diskutiert werden.

Wir beantragen daher, als Änderungsantrag in den Haushaltsentwurf 2019, zusätzlich für das Jahr 2019 insgesamt 35.000,00 € einzustellen, zur Erstellung eines Sportstättenentwicklungskonzeptes, dass ab dem Jahr 2020 mit 30.000,00 € und ab dem Jahr 2021 mit 25.000,00 €/Jahr fortgeschrieben werden soll.

Das Sportstättenentwicklungskonzept soll entweder durch eine/einen Mitarbeiter/in einer neu zu schaffenden Stelle oder durch einen externen Sachverständigen erstellt werden. Weitere Details können später geklärt werden.

1